

回覧 やまびこ



清川村立宮ヶ瀬中学校
TEL 046(288)1354
発行責任者 手塚 明浩

中学校文化連盟芸術祭音楽科発表会

10月27日(日)今年も愛川町文化会館にて、厚木愛甲地区中学校文化連盟芸術祭音楽科発表会が開催されました。今年先輩が作曲した「荒波」を先生方と一緒に演奏しました。出番ギリギリまで膝打ちをしたり、テンポの確認をしたりして緊張のなか迎えた本番。今年反響板セットの中での演奏でしたので、いつもより残響が多く気持ちのいい演奏となったのではないのでしょうか。生徒は「緊張して音が聞こえなかった」や「楽しくてニヤニヤが止まらなかった」「楽しかった！」など演奏終了後の興奮の中、様々な感想を言っており充実感を噛みしめていました。また聞いてくださった、たくさんの方から「とてもかっこ良かった」「素晴らしかった」とお褒めいただきました。今年も和太鼓活動は生徒が中心となって練習計画を立ててきました。総まとめの



このステージで、今までで一番いい演奏、納得のいく演奏ができたことに、一つ一つの積み重ねが実った瞬間の喜びや、何ともいえない達成感を生徒が感じていることを願うばかりです。また、他の学校の発表の鑑賞では、美しい歌声で気持ちが伝わるとはどういうことなのかを、全身で感じる事ができた大変貴重な時間となりました。



←本番当日のリハーサルの様子

【新人戦大会女子】



10月26日(土)に予定されていた厚木愛甲地区バドミントン新人戦女子個人戦が延期となり、11月10日(日)に厚木市の東町スポーツセンターにて実施されました。会場には保護者の応援が入れない中でしたが、元気にプレーしました。1回目の試合はシードのため、2回戦から出場しました。1回戦を勝ちあがってきた依知中の選手に勝ち、その勢いで3回戦は荻野中の選手にも勝つことができ、ベスト8に入りました。続く準々決勝では、愛川東中の選手に惜しくも敗れてしまいましたが、練習の成果を発揮して、堂々たる戦いぶりでした。ベスト8に入ったことによって、1月5日(日)に行われる、県央大会への出場権を得ることができました。県央大会では今回の大会で学んだことを活かして練習を積み重ね、さらにプレーに磨きがかかることが期待されます。



第37回清川やまびこマラソン大会



11月3日(日)に清川やまびこマラソン大会が宮ヶ瀬湖畔園地で秋晴れの下開催されました。本校からも生徒が出場しました。体育の授業をはじめ、部活動の時間等を使い練習してきました。昨年の記録を4分ほど縮め、見事2位になりました。また、選手宣誓も立派に務めました。



【清川幼稚園で保育実習】

11月15日(金)、3年生の家庭科の授業で保育実習に清川幼稚園へ行きました。ホールで自己紹介をし、園児たちから元気の良い返事をもらいました。その後、本の読み聞かせをしました。3年生は園児たちが夢中で聞いてくれたことがとても嬉しそうでした。生徒は「子供たちの笑顔や話声で元気をもらいました。一切



疲れを見せない先生方はすごい。」と感想を言っていました。短い時間の交流ではありましたが、幼稚園生のときにお世話になった先生方に自分たちの成長も見えていただき、とても有意義な時間となりました。

【三年生期末試験】

11月13日(水)に、3年生の2学期期末試験を実施しました。自分たちの進路決定に向け、勉強を頑張ってきました。その成果を出せるよう取り組んでいる姿が見られました。プレッシャーもある中ですが、全力を尽くそうとする姿勢が素晴らしかったです。2年生にとってもよき手本となっていました。入試前の良いトレーニングにもなりました。



道徳「人権学習」

10月22日(火)、かながわ男女共同参画センター「かなテラス」から講師の先生をお招きし、人権についての道徳の授業を行いました。今回は、ジェンダーとメディアリテラシーに焦点を当てて授業をしていただきました。講師の先生が用意してくださったお題カードを引き、中学生、大学生、教員と一緒にジェンダーについて意見交換しました。ジェンダーについての考え方を広げることができました。



【12・1月の主な予定】

12月

- 2日(月) 学校朝会
薬物乱用防止教室
- 4日(水) GT道徳「絵手紙」
- 5日(木) ブックトーク(人権週間)
租税教室
- 9日(月) 10日(火) 2年三者面談
- 12日(木) 緑中との1日交流会
- 20日(金) 給食最終
- 24日(火) 終業式 生徒会レク
- 25日(水) 冬季休業

1月

- 5日(日) バドミントン秋季県央大会(海老名総合体育館)
 - 8日(水) 始業式 百人一首大会 書き初め大会
 - 10日(金) 給食開始
村基礎基本確認テスト
 - 14日(火) 生徒教育相談週間(~17金)
 - 17日(金) 調理実習(家庭科)
 - 28日(火) 生徒会活動日
 - 29日(水) 授業研究(2年英語)
- ※予告なし避難訓練も行う予定です。



【お知らせ…教育相談優先日について…】

村教育委員会では、「教育相談優先日」を設けています。村内に在籍する幼・小・中学校の子どもの日常生活の中で、「お子様の心配ごとや不安なこと」が気軽に相談できます。是非、お電話ください。

毎月第4水曜日 9:00~17:00 電話 288-1215